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Protokoll der Mitgliederversammlung 2025 des TTV Norf e.V. 
Datum: Montag, den 19.05.2025 

Ort:  In der Turnhalle der Geschwister Scholl Grundschule 
Zeit:  19.15 h  

Teilnehmer:  

D. Deussen, A. Turobin, M. Malorny, U. Kolm, G. Geusen, A. Schwinning, A. Gutzmer, D. Münstermann, A. 

Textores, G. Apitzsch, P. Düxmann, J. Artus, T. Klinkicht, T. Deussen, M. Schirmer, K. Ehsani, C. Palmowski, H. 

Hansen, T. Leue, H. Schwarzfeld 

Protokollführer: Alexander Turobin 

1. Begrüßung 
Der Vorsitzende, Herr Dieter Deussen, begrüßte und eröffnete um 19:15 h die Versammlung. Er stellte die fristgerechte 
Einladung und Beschlussfähigkeit fest. 
 

2. Berichte des Vorstandes 
Es erfolgten die Berichte des Vorstandes und des Schüler- und Jugendwartes Udo Kolm für den Nachwuchsbereich. 
Daran schloss sich die Aussprache über die Berichte des Vorstandes an. Die anwesenden Mitglieder sprachen ihre 
Anerkennung für die geleistete Arbeit des Vorstandes aus.  
 

3. Bericht des Kassenwarts 
Kassenwart Markus Malorny trug den Kassenbericht des Jahres 2024 und die Finanzplanung 2025 vor.  
 

4. Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfer Hendrik Hansen & Gert Geusen bescheinigten Markus Malorny eine übersichtliche, in sich schlüssige, 
solide und somit vorbildliche Kassenführung.  
 

5. Entlastung des Vorstandes 
Anschließend wurde der Vorstand einstimmig entlastet. 
 

6. Neuwahlen – Kassenprüfer 
Für 2025 wurden Gert Geusen (1 weiteres Jahr) und Alexander Schwinning (2 Jahre) als Kassenprüfer bestimmt.  
Die Gewählten erklärten, dass sie die Wahl annehmen.  
 

7. Sommerfest „60-Jahre-Jubiläum“ 
Für das Sommerfest am 23. August, was im Zeichen des 60-jährigen Vereinsjubiläums steht, wurde nach 
Veranstaltungsplänen und einem Komitee gefragt. Vorschläge und Freiwillige bitte beim Vorstand melden. 
 

8. Jugend, Jugendwart, Trainer & Honorare 
Das Trainerteam besteht aktuell aus 6 Trainern; 3 C-Trainer und 3 Assistenztrainer. Hier wird untereinander an einem 
strukturierten Trainingsplan für die Jugend gearbeitet. Die Trainer haben ebenfalls entschieden als Betreuer bei den 
Meisterschaftsspielen fürs Coaching zur Verfügung zu stehen.  
Die Honorare werden zum 2. Halbjahr (nach den Sommerferien) auf 7€ für Assistenztrainer und 10€ für C-Trainer 
erhöht. Die Abstimmung hierzu erfolgte einstimmig. Die Mehrbelastung von ca. 1.200€ jährlich kann sich der Verein 
leisten und bedarf vorerst keiner Beitragserhöhung. 
Auf den Posten des Jugendwarts wurde seitens Kusha Ehsani (Assistenztrainer) und Tobias Müller (C-Trainer) Interesse 
bekundet, die das Amt voraussichtlich ab September im Duo antreten würden. Nach einigen Jahren wird der immer 
noch kommissarische Jugendwart Udo Kolm wohl endlich sein Amt weitergeben können. Herzlichen Dank an ihn und 
die Beiden voraussichtlichen Nachfolger! 
 

mailto:ttvnorf@web.de


9. Hallenzeiten 
Nach den Sommerferien steht uns auch die 2. Sporthalle montags in der Zeit von 19 – 22 Uhr zu Verfügung. So können 
zukünftig 4 Mannschaften im Wechsel montags Meisterschaftsspiele austragen, während parallel in der anderen Halle 
trainiert werden kann. 
 

10. Ausblick Saison 25/26 und Jahr 2026 
Für die kommende Saison 25/26 werden im besten Fall alle Mannschaften in der gleichen Liga gemeldet wie 
zuvor, mit Ausnahme der 5. Mannschaft, die eine Liga höher in der 2. Bezirksklasse antreten soll. (Wunsch 
einiger Spieler). Sollte die 3. Mannschaft ihren Ligaplatz in der 1. BK nicht halten können (aktuell noch 1. 
Anwärter), müsste diese Entscheidung allerdings noch mal überdacht werden, da dies sonst 3 Mannschaften 
in der 2. BK zur Folge hätte. 
Im Zuge dessen wurde seitens der Teilnehmer auf die letztjährige knappe personelle Situation der 
Mannschaftsspieler hingewiesen. Vor allem die 3. und 4. Mannschaft, aber auch die 5. und 6. Mannschaft 
hatten oft Herausforderungen bei der Suche von Ersatzspielern. Dies lag vor allem daran, dass 4 
Stammspieler fast über die komplette Saison ausgefallen sind. Hier hatten die Teilnehmer den Wunsch 
geäußert, die Mannschaften großzügiger zu planen und 1 Mannschaft weniger zu melden. 
Der Vorstand verwies auf die „negativen“ Auswirkungen dieser Vorgehensweise, bspw. ein mögliches 
Überangebot an Spielern an Spieltagen zu haben, es generell eine Schwächung der unteren Mannschaften 
zur Folge hätte, da jede Mannschaft aufgestockt werden müsste. Die allgemeine Meinung der Anwesenden 
war dennoch davon überzeugt, sodass der Vorstand in Absprache mit den Mannschaftsführern in den 
kommenden Wochen sich dazu Gedanken machen wird und den Wunsch bestmöglich umzusetzen versucht. 

 
11. Verschiedenes: 

- Für die Bezirksversammlung am 12.06.2025 in Tönisvorst werden Markus Schirmer und Alexander 
Schwinning für den Verein teilnehmen. Dem Antrag auf 4er Mannschaften in der 2. BL werden die 
beiden stellvertretend für den Verein zustimmen.  

- In den Sommerferien steht uns in den letzten drei Wochen die Halle zur Verfügung. Angedacht sind 
Montag und Donnerstag anzumelden. 
Es kam der Vorschlag ein Sommercamp anzubieten, was man von Freitag bis Sonntag durchführen 
könnte. Das Interesse der Anwesenden war zurückhaltent, da kein genauer Plan vorlag und die 
Vorstellungskraft zu so einem Kurs fehlte. Hier wird der Initiator Alexander Rupik noch was zu 
ausarbeiten. Details folgen in den nächsten Wochen. 

- Für mögliche Eventualitäten und Herausforderungen mit der Halle hatte sich, aufgrund Wohnortnähe zur 
Halle, Peter als Ansprechpartner/Verantwortlicher bereit erklärt und übernimmt dies von Alexander 
Turobin, der seinen Wohnort wiederum von der Halle weg verlegt. Zusätzlich wurde hier darauf 
hingewiesen, dass im nächsten Jahr Neuwahlen im Vorstand anstehen und er womöglich das Amt des 
Geschäftsführers nicht weiter fortführen wird. Hierzu sollte sich jeder im Verein mit auseinandersetzen 
und Ideen/Vorschläge einbringen. Interessenten für dieses Amt und jedes andere im Vorstand sollten 
sich beim Vorstand melden. 
 

Um 20:45 Uhr wurde die Mitgliederversammlung beendet. 

Die Berichte des Vorstandes sind auf der Homepage des TTV Norf: www.ttvnorf.de/Archiv/Mitgliederversammlungen hinterlegt. 

www.ttvnorf.de/Archiv/Mitgliederversammlungen%20


Jahresbericht 2024 und Saisonverlauf 2024/25  

zur Mitgliederversammlung des TTV Norf e. V. am 19. Mai 2025 

 
Im Mai 2024 fand die Mitgliederversammlung mit 30 Teilnehmern in der Turnhalle statt. Nach 

Verlesung der Berichte wurde der Vorstand von den anwesenden Mitgliedern entlastet. Die aktuelle 

Vereinsgröße zum Tag der heutigen Versammlung beläuft sich auf 114 Mitglieder, davon 39 Kinder und 

Jugendliche. (Vorjahr Gesamt 110 und 31 Kinder) 

 

Ehrungen  

 
2024 wurde 1 Mitglied geehrt: 

Udo Kolm – Ehrenmitgliedschaft und Ehrenjugendwart 

 

Vereinsmeisterschaften  
 

Die Vereinsmeisterschaften 2024 fanden, wie zum Jahresanfang geplant, am Freitag den 07. Juni 2024 

statt. Wieder einmal mit einer Rekordteilnahme von 24 Spielern! Gespielt wurde wieder in zwei 

Leistungsklassen mit je 12 Spielern in 3 Gruppen. Diese Aufteilung hatte sich letztes Jahr bewährt und 

allen Spaß gemacht. Aus den jeweiligen 4er Gruppen, in denen aus Zeitgründen nur 2 Gewinnsätze 

gespielt worden sind, zogen jeweils die beiden Gruppenersten und die beiden besten 3. Platzierten ins 

Viertelfinale, wo mit 3 Gewinnsätzen weitergespielt wurde. Nach der Vorrunde wurde dann auch das 

sehnsüchtig erwartete Buffet eröffnet. 

In der Leistungsklasse B standen sich im Halbfinale Fabian Nikolai und Leon Daners (1:3) gegenüber, 

sowie Markus Malorny und Torben Daners (3:1). Im anschließenden Finale setzte sich Leon durch und 

siegte 3:1 gegen Markus. 

In der Leistungsklasse A standen sich im Halbfinale Timo Deussen und Mykhailo Sosiedka (3:0) 

gegenüber. Im anderen Spiel setzte sich Alexander Turobin gegen Andre Quix 3:1 durch. Das Finale 

entschied Alexander dann wie das Jahr zuvor 3:1 für sich und verteidigte seinen Vereinsmeistertitel. 3. 

Plätze wurden leider nicht mehr ausgespielt. Die sehr gelungene Veranstaltung endete nach spendierten 

Kaltgetränken, Wraps und Pulled Beef gegen 2 Uhr. Weitere Infos und Fotos gibt es auf unserer 

Homepage. 

 

Sommerfest 

 
Das Sommerfest fand mal wieder in Form einer Radtour am Samstag den 17.08. statt. Die Tour führte 

uns über die Erftmündung und dem Neusser Hafen zum Brauhaus Johannes Albrecht in Niederkassel. 

Hier wurde „aufgetankt“, ehe es weiter ging zum Ziel „Eigelstein“ im Düsseldorfer Medienhafen. Für 

die Streckenplanung hauptverantwortlich war mal wieder der 1. Vorsitzende und Rad-Begeisterte Dieter 

zuständig. Weitere Infos und Fotos sind auf der Homepage zu finden. 2025 steht das Sommerfest im 

Rahmen des 60-Jähringen Vereinsjubiläums. 

 

Weihnachtsfeier  

 
Passend zum 1. Advent startete die diesjährige Weihnachtsfeier. Auch wenn noch ordentlich Luft nach 

oben war, fanden sich 20 männliche und 8 weibliche Teilnehmer/-innen zur Feier in den Räumlichkeiten 

der der St. Andreas Schützenbruderschaft im Keller des Haus Derikum ein. Dieter Deussen eröffnete die 

Veranstaltung und informierte die Anwesenden über den Ablauf des Abends. Erst einmal ging es ans 

Büfett, um sich für den Abend zu stärken. Neben den mitgebrachten Salaten, Vor- und Nachspeisen 

hatten Dieter mit zwei Fischplatten und Steffi mit Hähnchenbrust und diversen Frikadellenarten für die 

Hauptgerichte gesorgt. An dieser Stelle ein großes Dankeschön und Anerkennung für die angerichteten 

Köstlichkeiten. Gleiches gilt natürlich auch für die mitgebrachten Speisen. Die Schlacht am Büfett war 

noch nicht ganz beendet, da machte uns der Nikolaus seine Aufwartung. Wie immer war er bestens 



informiert und kannte die Stärken und Schwächen unserer teilnehmenden Spieler und -innen. In der 

Erwartung, dass man den Trainingseifer oder die QTTR-Zahlen erhöht, durfte jeder in den Nikolaussack 

greifen und ein Präsent incl. Gutschein mit nach Hause nehmen. Wenn das mal nicht einen 

Motivationsschub auslöst. Anschließend ging es auf den Schießstand. Betreut von Christian Wolf 

durften ausgeloste Spielpaare um eine möglichst hohe Ringzahl schießen. Die Ergebnisse waren 

beeindruckend. Alicem und Mirko ließen nichts anbrennen und belegten mit 89 Ringen den 1. Platz, 

wobei Alicem seinen 1. Platz aus dem Vorjahr verteidige. Der Kampf um Platz 2 und 3 war noch einmal 

spannend. Helena/Kathy und Timo/Georg hatten jeweils 88 Ringe geschossen, sie mussten ins Stechen. 

In der 1. Runde stellte sich wieder ein Gleichstand von 17 Ringen ein, beim 2. Stechen konnten sich 

dann Timo und Georg mit 9:8 Ringen durchsetzen. Die jeweils 3 Erstplatzierten wurden mit 

Gutscheinen belohnt. An dieser Stelle unseren Dank an Christian Wolf für seine wohlwollende 

Unterstützung. Nach Beendigung des offiziellen Teils konnte die Fete beginnen. Es gab viel zu erzählen, 

Anekdoten machten die Runde und die im neuen Jahr beginnende Rückrunde wurde gedanklich in 

Angriff genommen. Gegen kurz vor zwei Uhr wurde das Licht ausgeknipst und der Heimweg 

angetreten. Es war ein gelungener Abend und wir freuen uns auf die Weihnachtsfeier 2025. Infos und 

Fotos gibt es auf unserer Homepage. 

 

Brettchenturnier 

 

Zum zweiten Mal kamen die neuen Brettchen zum Einsatz. Zum Weihnachtsbrettchenturnier und trotz 

Weihnachtsvorbereitungen und Konkurrenzveranstaltungen fanden sich am 19.12.2024 gesamt 19 

Spieler/-innen in der Halle ein. Um die unterschiedlichen Spielstärken auszugleichen, bekam jeder 

Teilnehmer je 100 Punkte Unterschied in der QTTR-Wertung 1 Punkt Vorsprung bei maximal 5 

Punkten. Gab es in der Gruppenphase noch einige Überraschungen, so setzten sich im Ko-System die 

Könner durch. Leon Daners verwies zum 3. Mal hintereinander die Konkurrenz auf die hinteren Plätze 

– Herzlichen Glückwunsch. 2. wurde Sebastian März, vor Lars Münstermann und Peter Düxmann. 

Ergebnisse und Fotos zu finden auf der Homepage. 

 

Pokal-Wettbewerb 
 

Beim Pokalwettbewerb haben die Norfer dieses Mal wieder 4 Mannschaften gemeldet.  

Norf 3 und 4 in der 2. Bezirksklasse, Norf 2 in der 2. Bezirksliga und Norf 1 in der Bezirksoberliga. 

Norf 1 spielte mit Alexander Rupik, Steffen Eppmann und Gert Geusen und unterlag 0:4 gegen Gierath. 

Norf 2 spielte mit Marcel Seidler, Andreas Holzmann und Peter Düxmann und unterlag 3:4 in Krefeld. 

Norf 3 spielte mit Guido Apitzsch, Mykhailo Sosiedka und Sebastian Horke und unterlag 2:4 gegen 

Meerbusch. 

Norf 4 spielte mit Fabian Nikolai, Petr Kulhanek und Markus Malorny und unterlag 1:4 gegen TG 

Neuss. 

Somit waren alle Norfer Mannschaften im ersten Spiel direkt ausgeschieden. 

 

 

Saisonverlauf 2024/25  

 
Das Saisonergebnis lässt sich dieses Jahr wie folgt darstellen und zusammenfassen: 

 

 

 

 

 

Die VII. Mannschaft erreichte mit Platz 5 ihre bisher beste Platzierung seit Bestehen. Mit 7 Siegen und 

3 Unentschieden konnten auch gegen den Ersten und Zweiten der Liga Siege eingefahren werden. Eine 

sehr erfolgreiche Saison mit guten Aussichten. 



  
 

 

Die VI. Mannschaft erreichte in der 3. HBK Gruppe 6 den 3. Platz. Eine sehr konstante und 

geschlossene Mannschaftsleistung führte zu diesem Ergebnis.  

 

 
 

 

Die V. Mannschaft wurde ebenfalls in der 3.HBK, allerdings Gruppe 7, ähnlich stark 4. Platzierter. 

Hier hinderten häufige Ersatzstellungen eine noch bessere Platzierung. Dauerbrenner in beiden 

Mannschaften war Clemens Palmowski mit insgesamt 32 Einsätzen (3.-6. Mannschaft). 

 

 



Die IV. Mannschaft wurde in der 2.HBK zum 18.02.25 zurückgezogen. Leider hatte die Mannschaft 

mit häufigen Personalproblemen zu kämpfen, sodass sich die Mannschaft als auch der Verein dazu 

entschieden haben. Rückblickend gesehen hätte man die Situation vermeiden können. 

 

 
 

 

Die III. Mannschaft hatte nach ihrem Aufstieg hart zu kämpfen. Trotz guter spielerischer Leistung, in 

der Hinrunde besiegte man sogar Norf 2, reichte es am Ende nur für den 9. Platz und das bedeutet: 

Relegation.  

In der Relegation Anfang Mai schaffte man in einer Gruppenphase den 1. Platz. Der Gruppensieger 

spielt um die Anwartschaften Nr. 3-5. Hierauf wurde verzichtet, der Ligaverbleib sollte geschafft sein. 

 

 
 

 

Die II. Mannschaft hat mal wieder eine den Umständen entsprechend starke Saison in der 1. HBK 

gespielt und wurde trotz des Ausfalls von Alexander Schwinning 5. Platzierter. Für die nächste Saison 

gibt es wieder einen Antrag auf 4er Mannschaften für die darüber liegende Liga. 

 

 



Die I. Mannschaft hat sich diese Saison sehr schwergetan. Nach einer starken letzten Saison war man 

optimistisch herangegangen, allerdings gab es eine neue Gruppenaufteilung mit denen starke Teams aus 

Mönchengladbach hinzugekommen sind. Am Ende reichte es zu Platz 9 von 12. Damit entgeht man der 

Relegation nur knapp um 1 Punkt. Lichtblick: Zum letzten Drittel der Saison hat das Team einen starken 

Neuzugang erhalten. 

 

 
 

Beste Spieler der Saison 24/25 nach +TTR-Punkten 

 

Senioren 

Sebastian März:  +  115 TTR-Punkte (von 1049 TTR auf 1164 TTR) 

Andreas Textores:  +    84 TTR-Punkte (von 1333 TTR auf 1417 TTR) 

Clemens Palmowski:  +    67 TTR-Punkte (von 1114 TTR auf 1181 TTR) 

Peter Düxmann:  +    62 TTR-Punkte (von 1372 TTR auf 1434 TTR) 

Leon Daners:   +    61 TTR-Punkte (von 1165 TTR auf 1226 TTR) 

Kusha Ehsani:   +    58 TTR-Punkte (von 1046 TTR auf 1104 TTR) 

Tobias Müller:   +    54 TTR-Punkte (von   982 TTR auf 1036 TTR) 

Alfredo Clemente: +    52 TTR-Punkte (von   928 TTR auf   980 TTR) 

 

Jugend 

Jan Heidlauf:  +  198 TTR-Punkte (von   954 TTR auf 1152 TTR) 

 

 

Über die Aktivitäten und das Abschneiden unserer Schüler und Jugendlichen sowie über die 

Minimeisterschaft berichtet unser kommissarischer Jugendwart Udo Kolm. Allen die sich an der 

Jugendarbeit beteiligen, unserem Jugendwart, unseren Trainern, Betreuern, Mitgliedern und Eltern die 

sich als Fahrer bzw. Betreuer zur Verfügung stellen, ein herzliches Dankeschön. 

Zuletzt möchte ich nicht vergessen, mich bei den Mannschaftsführern und meinen Vorstandskollegen 

für die gute Zusammenarbeit und für Ihren Einsatz im Interesse unseres Vereins recht herzlich zu 

bedanken. 

 

Alexander Turobin, Geschäftsführer - TTV Norf e. V 

 

 

 



Rechenschaftsbericht Schüler- und Jugendwart
Saison 2024/2025

Aktuelle Statistik 

Zum 01.05.2024 spielen 39 Kinder (incl. 3 Mädchen) Tischtennis, d.h. die Mitgliederzahl ist um acht
Kinder angestiegen.

Der Trainerstab 

Volker Hirlehei  hat seine STARTTER-Ausbildung abgeschlossen,  ebenfalls  Tobias Müller  seine C-
Trainerausbildung.  Zum  Trainerteam  hinzugestoßen  ist  Kusha  Ehsani,  der  auch  schon  seine
STARTTER-Ausbildung absolviert hat. Ich möchte mich an dieser Stelle bei den Trainern für ihre
geleistete Arbeit bedanken.

Ein weiterer Dank gilt Timo Deussen, Peter Düxmann und Gert Geusen. Sie trainieren dienstags
und donnerstags unsere talentierten Nachwuchsspieler ab 18:30 h für ca. eine halbe Stunde. Hier
lässt sich schon eine positive Entwicklung erkennen.

Fahrdienst und Betreuung 
Vielen Dank an die Mitglieder, die uns durch Fahrdienste und Betreuungen unterstützt haben. Hier
ist speziell Volker Hirlehei zu erwähnen, der diese Aufgabe komplett für die Jungen 15 Mannschaft
übernahm.

Ergebnis der Jungen 19 Mannschaft 

Erkämpfte sich die Mannschaft in der Bezirksklassenvorrunde noch den 5. Platz, wurden sie in der
Meisterrunde nur Tabellenvorletzter mit einem Sieg (falsche Aufstellung der Gegner) und einem
Unentschieden. Dies entspricht leider der Leistungsstärke der Mannschaft. Einzig von Jan Heidlauf
kann positiv berichtet werden. Mit seiner 13:1 Bilanz konnte aber das schlechte Abschneiden der
Mannschaft  nicht  verhindert  werden.  Jan  kam auch  in  der  5.  Herrenmannschaft  zum Einsatz,
wobei  er  in  seinem 2.  Spiel  gegen TTV Zons II  alle  Einzel  und das  Doppel  mit  Michael  Klüber
gewann. 

Ergebnis der Jungen 15 Mannschaft 

Die Jungen 15 Mannschaft  erkämpfte sich in  der  Vorrunde einen 5.  Platz  mit  ausgeglichenem
Punktestand in  der  2.  Bezirksliga.  In  der  Rückrunde konnte sie  sich  steigern und den 4.  Platz
belegen. Ein tolles Ergebnis, wenn man bedenkt, dass 3 Leistungsträgerinnen des Vorjahres sich
leider vom Tischtennissport verabschiedet hatten. Ich denke, von dieser Mannschaft können wir
noch einiges erwarten.

Zielsetzung für die kommende Saison 

Weiterhin an einem qualifizierten Training arbeiten und den Nachwuchs motivieren mehr als 1 mal



die Woche zu trainieren. Es gibt nur 5 Kinder, die 2 – 3 mal die Woche trainieren. So kann aus der
Quantität  keine  Qualität  entstehen.  Die  meisten  Kinder  spielen  bei  uns  im  Verein  zum
Freizeitvergnügen, der sportliche Ehrgeiz steht nicht im Vordergrund.

Mannschaftsmeldungen 

Für  die  kommende  Saison  plane  ich  2  Jungen  15  Mannschaften  zu  melden,  eine  Jungen  19
Mannschaft kann nicht gemeldet werden.

TT-miniMeisterschaften 

Die  diesjährigen  TT  miniMeisterschaften  standen  unter  keinem  guten  Stern.  Die  Grippewelle
grassierte an den Schulen des Neusser Süden. Von den vorangemeldeten 84 Kindern fanden sich
dennoch  44  Jungen  und  7  Mädchen  zur  Veranstaltung  ein.  Einige  unserer  Nachwuchskinder
qualifizierten sich für den Bezirksentscheid in Meerbusch, dort war aber für alle Kinder Schluss.

Die offene Stelle des Schüler- und Jugendwartes 

Es kommt Bewegung in die offene Stelle des Schüler- und Jugendwartes. Kusha Ehsani wie auch
Tobias Müller haben Interesse gezeigt die vakante Stelle zu besetzen, entweder als Tandem oder
solo.  Entscheidend  ist  Kushas  Studienabschluss  im  Herbst  dieses  Jahres  und  seine  berufliche
Orientierung. Ähnliches gilt für Tobias Müller, der  noch nicht ganz genau weiß, wie viel Zeit er
neben  der  beruflichen  Ausbildung  für  den  Tischtennisverein  aufbringen  kann.  Wenn  Klarheit
herrscht, werden entsprechende Maßnahmen in Zusammenarbeit mit dem Vorstand in die Wege
geleitet. 

Ich möchte mich an dieser Stelle noch einmal bei allen uns unterstützenden Mitgliedern bedanken!

19. Mai 2025 Udo Kolm            Kommissarischer Schüler- und Jugendwart TTV Norf e.V.
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